

BayWa

Rekordergebnis 2022 erzielt

EBIT um knapp 90 Prozent auf 504,1 Mio. Euro gesteigert – Umsatz liegt bei 27,1 Mrd. Euro



© BayWa

Unternehmenszentrale der BayWa AG in München.

Die BayWa AG hat das vergangene Jahr mit Bestmarken bei Umsatz und Ergebnis abgeschlossen. Beim Ergebnis vor Zinsen und Steuern (EBIT) verbucht der SDAX-Konzern 504,1 Mio. Euro (Vorjahr: 266,6 Mio. Euro) – im Vergleich zum Vorjahr ein Zuwachs von knapp 90 Prozent. Der Umsatz liegt 2022 bei 27,1 Mrd. Euro (Vorjahr: 19,8 Mrd. Euro). Der BayWa-Vorstand wird dem Aufsichtsrat vorschlagen, die Dividende für 2022 auf 1,10 Euro je Aktie zu erhöhen, heißt es in einer Pressemitteilung des Unternehmens. Zusätzlich soll es dieses Jahr anlässlich des 100-jährigen Bestehens der BayWa AG eine Sonderdividende von 0,10 Euro je Aktie geben. Die ausführlichen Zahlen zum Geschäftsjahr 2022 wird die BayWa am 30. März 2023 mit der Bilanz veröffentlichen.

